

きゅうしょくだより



今年度の給食も最後の月となりました。みなさんの思い出に残っている給食は何ですか？6年生に6年間の給食について、みんなで楽しく食べた思い出や感想を書いてもらいました。

掲載した作文は、学校給食センター運営委員会 広報部会委員の所属校にご協力いただきました。

「六年間の給食の思い出」川柳

いい匂い
いつもワクワク
大おかず
学校で
食べるご飯が
世界一
楽しみだ
今日は何かと
見る給食
美味しさと
口に運んで
大満足

毎日の
楽しみ給食
美味しいな
献立の
メニューが多い
飽きないな
六年間
美味しい給食
ありがとう

大おかず
こぼれてこぼれ
大惨事

いつも思う
今日の給食
何だろう
学校で
食べる給食
おいしいな
給食が
楽しみだった
六年間

曾我部小学校

育親学園

小学校に入学して一番初めの給食がハンバーグだったことを、今でもはっきりと覚えています。そのころは、野菜や牛乳が苦手で残していたけど、今では美味しく食べられるようになりました。毎日給食のメニューを確認していて、唐揚げの日には「絶対じゃんけんに勝つぞ！」と意気込んでいました。給食のもやしのナムルが好きすぎて、給食だよりに載っているレシピでお家でも作ってもらいました。給食が好きだったので、食べられなくなるのが悲しいです。

私の好きな給食のこんだては、黒糖コッパンと鶏肉の唐揚げレモンソースがけです。こんだて表にこの二つが書かれている日はいつもよりテンションが上がりました。私は小さい頃好き嫌いが多くてあまりご飯を食べなかったけど、小学校の給食がおいしかったので好き嫌いが減りました。もう少しで給食が終わってしまうけれども、最後まで味わいながら食べたいです。給食センターの方々、6年間美味しい給食をありがとうございました。

菫田野小学校

つつじヶ丘小学校



心のこもったプレゼント

ありがとうございます

今後もみなさんに、おいしく安全な給食を届けるために精一杯がんばりたいと思います。

